

Bonjour à tous,

Vous avez entre vos mains la dernière communication de cette année scolaire encore si particulière, communication reprenant les infos de la dernière semaine des élèves. Cette année, malgré les nombreuses situations liées au Covid, nous avons essayé de proposer de beaux projets à nos élèves que ce soit au local comme à l'international et nous souhaitons remercier tous les acteurs de notre école : personnels, enseignants & parents, Apel & Ogec, qui ont été des relais, des soutiens bienveillants tout au long de cette année...



Une attention toute particulière de ma part pour nos CM2 qui nous quittent pour le collège et au conseil de direction qui m'a permis de tenir la barre tout au long de cette année scolaire.

Enfin, nous tenions à souhaiter à tous les élèves de bonnes vacances reposantes ainsi qu'aux adultes quand elles arriveront. Nous préparerons durant cette période de nouveaux beaux projets pour la rentrée 2022-2023 de La Providence.

Bel été 2022, ressourcez-vous et profitez !

Erwan ORDONNEAU

Retrouvez toutes les actualités de l'école sur le site internet :

<https://www.ecbruz-sterblon.org/etablissements-privés-commune-de-bruz/ecole-la-providence/actualites>

- Comme chaque année, et nous l'espérons pour de nombreuses années encore, nous avons pu mesurer et apprécier la confiance que vous portiez à l'école. Nous faisons encore une fois appel à cette confiance en ce qui concerne les constitutions des groupes classes de l'an prochain ! Soyons conscients que le regard d'un parent centré sur son enfant est parfois différent du regard de l'enseignant qui doit être plus global et qui doit tenir compte de projets pédagogiques spécialisés. Quoi qu'il en soit, soyez certains que nous cherchons la solution la meilleure possible pour vos enfants, les enseignants de cette année connaissant leurs personnalités, leurs affinités...
Bruz est une ville qui connaît de nombreuses mutations pendant l'été et encore plus pour cette année particulière, les listes définitives seront donc affichées **le mercredi 31 août midi**. Nous vous remercions par avance de votre soutien.
- **CM1 Langues + :** Les réponses aux demandes d'admission dans le dispositif sont envoyées sur les boîtes mails des parents de CE2 en ce moment et seront doublées auprès des enfants en classe.
- **Livrets scolaires :** Merci de les signer numériquement avant le 5 juillet sur educartable.
- **Mercato d'été :**
 - Célia BODIN est nommée en cycle 1 à 50% avec Catherine GERAUD le jeudi et vendredi. Léa COSSE ira à Janzé pour profiter d'un 100% en cycle 2.
 - Nathalie BAUDRIER-LE VERRE est nommée en cycle 1 à 50% avec Viviane LEBEDEL le lundi et mardi. Amandine LE FLOCH sera nommée sur un autre établissement mi-juillet.
 - Une dernière nomination aura lieu cet été pour la décharge de Karine LOUAZEL.
- **Préparation CP cantine :** Tout au long de cette semaine, les élèves de CP demi-pensionnaires (futurs CE1) ont vécu avec Marie Laure un service au self pour les préparer à ce temps du midi concernant les CE1 au CM2.
- **Fournitures scolaires 2022-2023 :** Comme annoncé, les packs APEL sont distribués en deux temps :
 - Le 1^{er} juillet de 18 à 19h.
 - Le samedi 2 juillet de 10h à 11h30.Afin de satisfaire certaines demandes, l'action fournitures scolaires se poursuivra du 15 Juillet au 22 Août pour une distribution le samedi 27 août de 9h00 à 11h00 sur le site de La Providence centre. La commande de fournitures se fait via le site www.monkitrentree.fr
NB : la liste de fournitures se trouve dans les dernières pages du dossier d'accueil distribué en mai.
- **Facturation juillet :** Comme l'an dernier avec le système permettant d'être facturé mensuellement uniquement sur les repas consommés & sans régularisation en fin d'année, une facture comprenant les repas, études & garderies de la semaine de juillet sera réalisée avec un prélèvement début août.

- **Catéchèse paroissiale CE1-CE2-CM1-CM2 / 2022-2023** : Une belle aventure pour découvrir Jésus et donner du sens à sa vie ! Pour toute demande de renseignements ou inscription (**ouverture à partir du 15 juillet**):
 - Inscription en ligne sur le site bruz.catholique.fr
 - Mail catechese.doyenne.bruz@gmail.com
- **Lundi 4 juillet :**
 - Journée anglosaxonne pour toute l'école **Merci de prévoir d'habiller les enfants avec un bas noir ou bleu marine & un haut blanc.** Elle se déroulera suivant l'ordre du jour suivant :
 - Temps d'accueil en assemblée.
 - Goûter britannique.
 - Ateliers anglo-saxons.
 - Lunch Time with a british cook.
 - Ateliers sportifs à l'école, au collège et au COSEC.
 - Cérémonie de fin de journée et passation des CM2 au collège.
 - Vente de gâteaux de l'APEL pour la classe Groenland de TPS/PS.
- **Mardi 5 juillet :**
 - Cérémonie de passage des GS en élémentaire dans la matinée.
 - Départ en congé d'été pour les élèves. La journée du jeudi 7 juillet ne sera pas travaillée pour les enfants, journée pédagogique pour les professeurs prévue depuis 1 an et annoncée depuis septembre.

Mot de l'APEL :

ON L'A FAIT !!!

Nous avons enfin pu organiser notre kermesse après 3 ans d'absence, pour le plus grand bonheur des petits et des grands. Ce fût une très belle fête sous le soleil et avec la joie de célébrer l'obtention du Label international pour notre école. L'APEL et moi-même souhaitons remercier chaleureusement le directeur et toute son équipe pour le très beau spectacle auquel nous avons assisté, remercier aussi tous les bénévoles qui ont donné de leur temps tout au long de la journée, et remercier enfin les enfants pour leur bonne humeur et leurs rires qui raisonnent encore dans nos cœurs. Je vous souhaite à toutes et tous de très belles vacances d'été et vous donne rendez-vous à la rentrée !!!

Pour l'APEL
Typhaine RENOUE

FOCUS SUR.../FOCUS ON...

Pour ce dernier FOCUS ON, quelques infos et demandes...



Nous pensons garder et continuer bon nombre de projets pour la rentrée en plus des nouveautés en cours de négociation pour 2023 mais aussi 2024 année des JO en France...

Pour la rentrée, nous recherchons toujours :

- Des contacts d'écoles à l'étranger souhaitant communiquer avec nos élèves en français ou en langue étrangère ou à travers des supports universels (exemple d'échanges artistiques et culturels avec une école en Asie ou ailleurs dans le monde sans avoir à passer par la langue pour des très jeunes...).
- Des étudiants à la recherche de jobs sur temps méridiens pour compléter l'équipe d'animateurs du midi, BAFA & pratique d'une langue étrangère ou d'un sport en club souhaités mais pas obligatoires, lettre de motivation & CV à transmettre à l'adresse mail : la-providence-bruz@wanadoo.fr

